

# 平和を祈って灯す光 きらり子どもあんどん 2024

3月9日(土)、茨城町商工会青年部が主催する「きらり子どもあんどん 2024」が、町総合運動公園にて開催されました。  
「子どもたちの想いを『光』で演出」をテーマに、町内の小学校(3～6年生)及び涸沼学園から集められたあんどんが運動公園内に配置され、子どもたちの将来の夢や可愛いイラストなどが、灯された火によって鮮やかに浮かびました。  
また、多目的グラウンドでは「心」の文字があんどんによって形作られ、幻想的な風景が来場者の心を打ちました。



## 水戸農業協同組合 小学校1年生へ交通安全帽子 寄贈



町内の小学校1年生の安全を守るため、水戸農業協同組合 宮田清常務理事(写真左)から、交通安全帽子207個が寄贈されました。今年度より帽子のデザインを一新し、ジェンダーレス化したシンプルなハット型へと切り替えたことで、男女問わず使えるようになりました。  
そのほか、表のとおり児童生徒へ向けて寄贈がありました。ありがとうございました。

| 寄付者(敬称略、順不同)   | 寄付物品                                       | 指定使途   |
|--|--|--------|
| 茨城県石油商業組合  | 「かけこみ110番」クリアファイル                          | 小学1年生  |
| 水戸地区交通安全協会   | ランドセルカバー<br>かいておぼえるあいうえおひょう<br>お守り型交通安全反射材 | 小学1年生  |
| 株式会社みずほフィナンシャルグループ<br>損害保険ジャパン株式会社<br>明治生命保険相互会社<br>第一生命保険株式会社 | 黄色いワッペン                                    | 小学1年生  |
| 水戸地区防犯協会   | 「いかのおすし」下敷き                                | 小学1年生  |
| (株)常陽銀行  | 防犯ブザー                                      | 小学1年生  |
| 水戸農業協同組合   | 交通安全帽子                                     | 小学1年生  |
| 日本マクドナルド株式会社   | 安全笛  | 小学1年生  |
| 関東鉄道株式会社   | キーホルダー型反射材                                 | 小学2年生  |
| 茨城町交通安全母の会   | 反射ステッカー                                    | 小学2年生  |
| 水戸地区交通安全協会<br>茨城支部   | 「自転車利用の交通ルールと正しいマナー」ガイドブック                 | 中学1年生  |
| 水戸地区交通安全協会茨城支部<br>茨城町交通安全母の会                                   | 反射タスキ                                      | 中学校全学年 |

## 令和6年 人事異動

4月1日付町職員の異動・退職および新規採用等は次のとおりです。  
【問合せ先】総務課  
☎029(240)7125(直通)

### 人事異動

#### 部長級

- ▼総務部長 飯田昭彦 ▼保健福祉部長 柳澤久子
- ▼生活経済部長 菅谷久巳

#### 課長級

- ▼税務課長 長洲吉典 ▼みどり環境課長 田口眞一 ▼生涯学習課長 皆川元生
- ▼会計管理者兼会計課長 木村善久 ▼農業委員会事務局長 齋藤孝 ▼みどり環境課付(茨城県中央環境衛生組合派遣) 塚本真司

### 退職者

- ▼東ヶ崎馨(生活経済部長) ▼長洲卓志(水道課 課長補佐) ▼角田かおり(長寿福祉課 係長) ▼長洲和英(農業委員会事務局 主幹) ▼中根歩実(町民課 主事)

### 新規採用者

- ▼鈴木丈裕(秘書広聴課) ▼林成美(秘書広聴課) ▼菅野孝則(総務課) ▼木内紗友理(税務課) ▼柴沼かりん(社会福祉課) ▼北村紗弥(長寿福祉課) ▼殿岡凜哉(保険課) ▼多多納卓也(農業政策課) ▼萩原琴巳(町民課) ▼爲我井怜慈(学校教育課) ▼黒澤翼(消防本部) ▼村上好誠(消防本部)

### 茨城町副町長 石毛光子氏 就任



前副町長の小林弘文氏が退任したことに伴い、石毛光子氏(元茨城県職員)が4月1日付で副町長に就任しました。石毛副町長は就任のあいさつで「小林町長を補佐し、子育て支援や移住・定住促進などの人口減少対策をはじめ様々な重要施策を進め、『三世代が共に輝く元気交流空間 夢と希望を未来へつなぐまち』の実現に向け、誠心誠意努めてまいります。」と意気込みを語りました。